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Zukunft Skilift Hohes Gras 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.464 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie bewertet die Stadt den Bedarf für einen Skilift am „Hohen Gras“? 

 

2. Wie wird die Situation sein, wenn die bisherigen Betreiber Edde und Gerda 

Bröffel 2017 am Hohen Gras in Pension gehen und den Skilift nicht mehr 

betreiben? 

 

3. Könnte der Skilift ehrenamtlich betrieben werden, wie dies Wolfgang 

Riedinger vom Vorstand des Wintersportclubs Kassel am 19.1.17 in der HNA 

geäußert hat? 

 

4. Welche Voraussetzungen wären für so einen ehrenamtlichen Betrieb 

notwendig? 

 

5. Was will die Stadt zum Erhalt des Skiliftes beitragen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Geselle erklärt Vorsitzender Sprafke 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




